

伊良林小 学校だより

～「いい顔 いい声 いい心」～

NO2



発行：令和7年4月11日（金） 文責：校長 野田 浩司

## ★80名の新1年生が入学しました！

晴天のもと令和7年度入学式が行われました。入学式に参加した子供たちは、にこにこ笑顔でやる気に満ち溢れていました。私からは「あいさつと返事をしっかり頑張っ、明日からも元気に笑顔で登校してください」と声を掛けました。

総勢440名の子供たちとの令和7年度がスタートしました。これからたくさんの感動のドラマが繰り広げられることと思います。

保護者の皆様、地域の皆様もこれまで同様の御支援と御協力をよろしくお願いいたします。



## ★合言葉は「いい顔 いい声 いい心」

今年度から新たに伊良林小学校の合言葉を「いい顔 いい声 いい心」としました。

「いい顔」とはどんな顔？

始業式で問うと、子供たちはまっさきに「にこにこ笑顔」と答えてくれました。まさに大正解です。でも、それだけではないと思っています。口を真一文字に結んで真剣に取り組む顔、感動で涙する顔、どれもとっておきの「いい顔」です。

「いい声」とはどんな声？

元気な挨拶や返事の声、誰かの頑張りを声を枯らしながら応援する声。そして伊良林小の自慢でもある素敵な歌声。どれも「いい声」ですね。

「いい心」とはどんな心？

「いい心」が一番見えにくいのかもかもしれませんが、「いい心」は必ずその人の姿に現れます。さりげなくごみを拾う姿、困っている人にやさしく寄り添う姿などなど。「心は見えないけど心遣いに見える、思いは見えないけど思いやりに見える」こんな言葉を伊良林小の子供たちから感じ取ることができればとても素敵なことです。

伊良林小学校は先生方と子供たちが一丸となって「いい顔 いい声 いい心」あふれる学校を実現してまいります。

### <中休みの風景>



3年生の子供たちが遊びに誘ってくれたので、中休みに鬼ごっこをしました。15分間しかない中休みですが多

くの子供たちが運動場で遊んでいます。遊びを通して伊良林小学校の楽しい雰囲気伝わってきて嬉しく思いました。